

rtve

Corporación RTVE

REGISTRE	
COL·LEGI OFICIAL INFERMERES I INFERMERS BARCELONA	Entrada núm.: 245
	Data: 04/04/19
	Sortida núm.:
	Data:

Ángel Nodal de Arce
Defensor de la Audiencia
de RTVE.

Edificio Prado del Rey
Av Radiotelevisión nº 4
Pozuelo de Alarcón
28223 Madrid

Att: Don Albert Tort Sisó

COL·LEGI OFICIAL D'INFERMERES I INFERMERS DE BARCELONA
C/ Pujades, 350
08019 Barcelona

Madrid, 29 de marzo de 2019

Estimado Sr. Tort:

Recibimos su escrito relativo al capítulo 4 de la serie "Hospital Valle Norte", en el que consideran que se menosprecia a los profesionales de enfermería. Su queja fue remitida a la Dirección de Ficción de TVE para que pudieran revisar el capítulo y pudieran valorarlo adecuadamente. Esta es la respuesta que hemos recibido del Director de Ficción:

" Lo primero agradecer al Col·legi Oficial Infermeres i Infirmers de Barcelona su carta y su interés por nuestras series.

Respecto a la queja que han presentado, hay que empezar aclarando que HOSPITAL VALLE NORTE es una serie de ficción, no un programa de actualidad. Por tanto, los diálogos de sus personajes no son informativos, ni representan opiniones de la cadena, ni de los autores o actores que intervienen en la serie. Responden al carácter de determinado personaje de ficción, en una trama concreta y en la secuencia que se desarrolla en ese momento.

En el caso que señala, el diálogo corresponde al personaje RODRIGO, un médico residente ambicioso, sin escrúpulos, trepa, elitista y mal compañero. Y es su reacción a lo que el personaje considera un menosprecio por parte de Jefe de Urgencias.

Además, el diálogo completo es el siguiente:

-RODRIGO

(...)(Deslizándose por historiales) ¡Menuda mierda! No hay nada interesante...

-MANU

Qué raro que te quejes.

-RODRIGO

Somos cirujanos, no enfermeros... y nos pasamos el día haciendo ñapas.

-MANU

Antes de nada somos médicos. Nuestra obligación es ayudar al que lo necesita... aunque no haya que extirparle nada.

-RODRIGO

Como me recuerdes el juramento hipocrático te comes la tablet...

Como pueden ver, su actitud no es compartida por su compañero, que le recrimina su postura.

La serie trata de reflejar, con mayor o menor acierto, el trabajo en un hospital. Y entre sus personajes protagonistas hay enfermeras y enfermeros tratados con muchísimo respeto, que en muchas ocasiones son determinantes para salvar la vida de un paciente y a los que también se ve actuar en quirófano.

Sentimos que se hayan sentido de alguna forma ofendidos pero creemos que la serie en ningún momento "falta al respeto e insulta" al colectivo.

Esperamos haber respondido de forma satisfactoria a su queja y una vez más agradecemos el interés demostrado.

Un cordial saludo.

Fernando López Puig
Director de Cine y Ficción TVE

Espero que la explicación del responsable aclare el posible malentendido que se haya podido producir y quedo a su disposición para cualquier asunto que consideren oportuno.

Reciban un cordial saludo,



rtve
DEFENSOR DE LA AUDIENCIA
DE RTVE